

# BIEN PUBLIC

## CÔTE-D'OR – SANTÉ

### Dijon : un cheval à la maison de retraite

16 Novembre 2017

Un cheval dans un domaine hospitalier, ce n'est pas banal. Pourtant, c'est bien la démarche qu'a entreprise l'Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) dijonnais « Les Vergers de la Chartreuse » avec l'association Les sabots du cœur. Une fois par mois jusqu'en juin 2018, l'étalon Peyo et Hassen Bouchakour, cavalier multi champion de France et fondateur de l'association, quitteront l'Isère pour venir rendre visite aux résidents dijonnais.

#### Une première visite le 7 novembre

Par cette démarche intégrée dans un dispositif universitaire de recherche, il souhaite montrer les bienfaits des pratiques thérapeutiques basées sur la médiation animale auprès d'un public fragilisé (enfants ou personnes âgées hospitalisés).

La première visite qui a eu lieu le 7 novembre dernier a recueilli une très forte adhésion dans l'établissement.

**Plus d'informations dans nos prochaines éditions.**



